

Directeur pour TLML

Un nouveau directeur est recherché pour les remontées de Leysin car l'ancien a quitté son poste.

page 12

Nouveau syndic

Le syndic emblématique de Leysin depuis 2006 ne va pas se présenter aux élections de 2026.

page 11

Nouveau gérant

Le restaurant le Bel Air entre dans une nouvelle aire : il a un nouveau gérant.

page 9

Le projet Leysin 365 en 2035

Un nouveau Leysin en approche

D'ici 2035, Leysin aura de nouveaux moyens de transport dans le village. Comme un nouveau train, un nouveau métro souterrain parcourant tout le village. Tout cela pour faciliter le transport.

Romain Gindre

pages 9

Anniversaire de Lausanne 2020

En 2020, Leysin a accueilli les JOJ



crédit: Maëlle Sahli

pages 2

La station de ski de Leysin (VD)

Le Half-pipe de Leysin n'est plus exploité



Le Half-pipe du Snowpark de Leysin n'est plus en fonction pour la première fois depuis les JOJ.

Romain Gindre

pages 5

La légende de la Tour d'Aï

La petite histoire de la fée Nérine

Dans la Tour d'Aï, dans les montagnes au-dessus de Leysin au bord d'un petit lac entouré de montagnes se trouve une grotte à un peu près 20 pieds de hauteur. Dans laquelle des fées habitent et la plus mignonne des fées s'appelait Nérine. Un jour deux paysans ont décidé d'aller dans la grotte. Ils sont montés avec une énorme échelle et ils ont découvert les fées. Michel (un des paysans) passe un séjour dans la grotte et les fées et tombent amoureuses de Michel sauf que Michel tombe amoureux de Nérine. Les autres fées sont jalouses mais malheureusement Michel a dû partir.

par Lenny

page 1

Cure de soleil sur les hauteurs de Leysin

Pour les souffrants de la tuberculose Leysin était le pied

A Leysin, un des premiers sanatorium de Suisse a ouvert en 1894. Le but du docteur Auguste Rollier était de faire de ce bâtiment un endroit pour soigner des malades fortunés souffrant de la tuberculose.

Plus de 1500 personnes viendront se faire soigner dans les 18 sanatoriums différents de Leysin. Le plus connu et le premier est celui des chamois (sur l'image). Le dr Auguste Rollier qui était

responsable. Une bonne partie fermera vers les années 1960 faute de malades. mais en 2020 un fortuné russe a voulu faire du sanatorium des chamois en ruine un hôtel de luxe.

Romain Gindre

Page 8